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Eine Handvoll Früchte reifen noch, daher kann es sein das eventeuell noch die eine oder 
andere Kreuzung später noch nach kommt.

Die Bilder wirken gestaucht weil ich die Eltern auf einem Bild zusammenfasst habe. Dadurch 
habe ich die Anzahl auf die Hälfte reduziert. Ich finde mann kann die Blüten ausreichend 
erkenen. Vielleicht habe ich nächstes Jahr eine schönere Lösung.

Was haltet ihr eigentlich von meinen Kreuzungen?
Da es meine aller ersten sind weiß ich nicht ob da für andere Leute überhaupt etwas reizvolles 
dabei ist.
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